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３月定例会より予算特別委員会設置へ
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市政リポート

納得できる所沢市政を！！

11月18日(月)、私が委員長を務めております
市民環境常任委員会では、市内製造事業所
の工場視察として、小手指元町にある株式
会社マスダックの本社・工場を訪問いたし
ました。当日は同社の増田文治代表取締役
社長から会社概要等の説明を受けた後、機
械工場、ショールーム、東京の代表的な土
産菓子である「東京ばな奈」が生産されて
いる菓子工場を見学させていただきました。

議会でもしばしば工
業振興や企業誘致な
どは話題となります
が、所管委員会とし
て今後も積極的に現
場に足を運んで、委
員会での審査や議論
等に活かしてまいり
たいと存じます。

所沢市議会では、これまで予算案を４つの常任委員会に分
割付託し、審査を行ってきたところ、本方式は地方自治法
上、違法性があると指摘されてきました。この問題点を解
消するとともに、予算審査の充実を図るため、平成24年度
より予算特別委員会の設置に向けた協議が進められてきま
したが、このたび議会運営委員会（杉田委員長・至誠クラ
ブ）において、３月定例会からの設置が正式に決定いたし
ました。特別委員会は議長を除く全議員がメンバーとなり、
各常任委員会を分科会として審査が行われる見通しです。

株式会社マスダックを訪問
市民環境常任委員会の視察で

所沢シティマラソンに
５年連続で参加

12月8日(日)、西武ドームを会場に開
催された師走恒例の「所沢シティマ
ラソン」の５キロの部に５年連続で
出場いたしました。お蔭様で柴山代
議士に先着、タイムも前回より１分
程度短縮し、何とか自己ベストを更
新することが出来ました。毎回感じ
ることですが、元気にスタートライ
ンに立てることは本
当にありがたいこと
で、引き続き健康管
理にも留意してまい
ります。また、５回
という一区切りを迎
えましたので、次回
は新たなチャレンジ
も検討しています。
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▲ 糀谷地内にて

三ヶ島第５区にお住まいの方
から車両の通行に伴う振動に
ついての相談をいただき、市
道路維持課と協議の上、市道
の補修工事が行われました。

地域のみなさまのご支援ご協力に感謝いたします！

▲ 堀之内地内にて

三ヶ島第４区自治会の方から
ご要望いただき、市道路維持
課と協議の上、市道の路肩部
分の修繕が行われました。

東狭山ヶ丘にお住まいの方か
ら雨水対策についてご相談い
ただき、市道路維持課と協議
の上、市道の補修、浸透桝の
清掃等が行われました。

▲ 東狭山ヶ丘1丁目にて

新企画としてランチ会を2月19日(水)に開催します！

▲ 若狭3・4丁目にて

国会＆スカイツリーツアーを開催しました

若狭山の神市民の森横の市道
において、陥没等が生じてい
たことから、市道路維持課に
対応を依頼したところ、舗装
工事等が行われました。

11月5日(火)、49名参加のもと「国会議事堂と東京スカイ
ツリーをめぐる日帰りバスツアー」を開催いたしました。
三ヶ島地区はもとより、市内各地からご参加いただいた
皆様には心より感謝申し上げます。当日はまず国会議事
堂を見学後、議員会館にて昼食、
スカイツリーへ移動という行程で
した。今回ご希望に添えなかった
方には深くお詫び申し上げます。
参議院議員古川俊治事務所様には
いろいろとお世話になりました。

11月23日、荻野泰男事務所にて恒例の「市政懇談会＆相談会」を開催したところ、
５名の方にご参加いただきました。当日は荻野泰男からの市政報告の後、参加者の

皆様との意見交換、よろず相談会を行いました。
次回は趣向を変えまして、２月１９日(水)１２時より、
レストラン・ボヌール様（和ヶ原1丁目・トコロード
沿い）をお借りして、ランチ会を開催いたします。
なお、参加費はお一人様1,000円、先着１５名様まで
とさせていただきます。ご参加を希望される方は、
０９０－８１１５－３７１５ までご連絡ください。

昨年も一年間、多くの皆様のご支援ご協力により、充実した活動を行うことが
でき、本当に感謝しております。 本年が皆様方にとりまして、 実り多き一年に

なりますよう心よりご祈念申し上げます。 荻 野 泰 男


